



Esteban Paredes inicia su camino como técnico y asumirá la banca de Santiago Morning

Description

Esteban Paredes, uno de los nombres más emblemáticos del fútbol chileno, comenzará una nueva etapa profesional, esta vez lejos del área rival y más cerca de la pizarra táctica. El exgoleador dará su primer paso como entrenador al asumir la dirección técnica de Santiago Morning, club con el que mantiene un estrecho vínculo histórico.

A sus 45 años, el máximo artillero en la historia de la Primera División nacional y referente absoluto de Colo Colo, volverá al “Chago” en un rol inédito dentro de su carrera. Paredes defendió la camiseta microbusera en distintas etapas como jugador y, tras su retiro, continuó ligado a la institución desde la gestión deportiva.

De cara a la temporada 2026, el club confirmó que será el propio Paredes quien lidere al primer equipo, en un momento clave para la institución. Santiago Morning afronta un proceso de reconstrucción luego de su descenso a la Segunda División Profesional, provocado por una serie de inconvenientes administrativos, y apuesta por una figura identificada con su historia para encabezar el proyecto deportivo.

Si bien en un comienzo se barajaron otros nombres para el cargo, como el de Jaime Vera, finalmente la dirigencia optó por confiar en el exdelantero. Así lo consignó el medio especializado Primera B Chile, descartando alternativas previas y ratificando la llegada del “Tanque” a la banca.

Tras meses de especulación y versiones que ponían en duda su futuro inmediato, Esteban Paredes se prepara ahora para sentarse oficialmente en el banco de la “V” negra, con el desafío de iniciar su carrera como entrenador e intentar devolver a Santiago Morning a categorías superiores del fútbol chileno.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026